ervents défenseurs de l'environnement, Geoffrey Gillet Vincent Mariani et Chloé Deyna viennent de créer en cœur du var, l'association de Sensibilisation à la

26 AVRIL 2017

INTERVIEW VAR-MATIN

l'avenir de notre planete et chacun se doit de leur laisser un monde dans lequel ils pourront évoluer et qu'ils pourront entretenir et léguer aux générations suivantes. Nous nous attellerons



Geoffrey le trésorier (à gauche) et Vincent le président en appellent aux bonnes volontés. (Photo A. B.)

"Premier article dans les médias"

Cette semaine, le Président Vincent Mariani et le Trésorier Geoffrey Gillet de S'PECE ont été interviwé par un journaliste du journal "Var-Matin" pour présenter et parler de l'association.

L'article paru vise à proposer au public de s'engager en faveur de l'environnement et de participer activement à sa préservation.

CŒUR DU VAR

La nature est fragile, ils veulent la préserver

ervents défenseurs de l'environnement, Geoffrey Gillet Vincent Mariani et Chloé Deyna viennent de créer en cœur du var. l'association de Sensibilisation à la Protection de l'environnement et à la conservation des espèces (S'PECE). Pour Vincent, le président, « l'objectif principal de l'association S'PECE est le partage des connaissances permettant notamment de sensibiliser petits et grands à des problématiques environnementales. Nous mènerons notamment des actions dans des établissements scolaires. Les jeunes constituent généralement le meilleur public à éduquer et sensibiliser. Ils sont l'avenir de notre planète et chacun se doit de leur laisser un monde dans lequel ils pourront évoluer et qu'ils pourront entretenir et léguer aux générations suivantes. Nous nous attellerons également à la réalisation d'études sur l'état de conservation et de préservation des milieux naturels et de leur biodiversité. »

Geoffrey ajoute : « Dans une seconde étape nous projetons d'organiser des sorties naturalistes, mettre en place des expositions et des conférences, participer et encadrer des chantiers



Geoffrey le trésorier (à gauche) et Vincent le président en appellent aux bonnes volontés. (Photo A. B.)

volontaires et réaliser des ateliers nature. Mais pour mener à bien notre projet, il faut se rapprocher et échanger avec d'autres organismes impliqués dans la protection et l'étude de l'environnement afin d'en améliorer les connaissances et sa sauvegarde. » L'association est toute nouvelle. Elle a été créée en janvier 2017. « Et pour atteindre nos objectifs et développer la structure nous ne pourrons pas y arriver seuls. Aussi ; que vous soyez jeune ou âgé, petit ou grand, naturaliste ou non, n'hésitez pas à nous rejoindre. Vous serez les bienvenues ».

Site internet:

http://associationspece.wixsite.com/association-spece

Infos:

Lieu

Coeur du Var

Commune

Le Luc-en-Provence

<u>Date</u>(s) 26/04/2017

<u>Représentants de</u> <u>S'PECE</u>

Vincent Mariani Geoffrey Gillet